

RINGKASAN

Analisis Usaha Rempeyek Kacang Daun Kelor Di Kelurahan Dabasah Kecamatan Bondowoso Kabupaten Bondowoso, Edo Bahtiar Ramadhani, NIM D31220962, Tahun 2024, Halaman 79, Jurusan Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Linda Ekadewi Widyatami, SP, MP Selaku Dosen Pembimbing.

Rempeyek kacang daun kelor adalah varian rempeyek yang mengandalkan daun kelor sebagai bahan isiannya. Penggunaan daun kelor sebagai upaya pengembangan baru pada rempeyek kacang dikarenakan sebagian besar rempeyek kacang yang dikenal di Indonesia adalah rempeyek yang hanya mengutamakan gurih, maka dengan pemberian tanaman kelor ini dapat menghasilkan rempeyek yang enak dan bermanfaat untuk tubuh karena daun kelor ini memiliki banyak kandungan vitamin didalamnya. Hal ini juga sekaligus dapat menjadi solusi alternatif bagi konsumen pencinta vegetarian agar dapat menikmati rempeyek kacang daun kelor. Tujuan tugas akhir ini yaitu yang pertama dapat melakukan proses produksi rempeyek kacang daun kelor di Kelurahan Dabasah Kecamatan Bondowoso Kabupaten Bondowoso, kedua dapat melakukan analisis usaha di Kelurahan Dabasah Kecamatan Bondowoso Kabupaten Bondowoso, ketiga mampu menerapkan bauran pemasaran rempeyek kacang daun kelor.

Pelaksanaan tugas akhir ini dilaksanakan di Kelurahan Dabasah Kecamatan Bondowoso Kabupaten Bondowoso, metode analisis yang digunakan dalam tugas akhir ini adalah BEP, R/C Ratio, dan ROI. Bauran pemasaran yang digunakan yaitu 4P (*Product, Price, Place, Promotion*).

Hasil analisis usaha untuk satu kali produksi menghasilkan keuntungan sebesar Rp 26.048, BEP (Produksi) sebesar 27,2581 kemasan dengan total produksi sebanyak 30 kemasan, BEP (Harga) sebesar Rp 8.631783 per kemasan dengan harga jual 9.500 per kemasan, R/C Ratio senilai 1,100 dan ROI senilai 2,947%. Berdasarkan analisis tersebut dapat disimpulkan bahwa usaha ini layak untuk diusahakan dan menguntungkan. Saluran pemasaran yang digunakan yaitu saluran pemasaran secara

langsung dengan sistem promosi personal selling dan penjualan *pre order* dengan memanfaatkan media *whatsapp*